

En ce samedi 3 avril, nous sommes 12 à bord de notre minibus Toyota Hyacé de location pour entamer notre périple. Sans compter Djibril, notre chauffeur pour les 3000 km qui nous attendent.

Première frontière : celle entre le Burkina et le Bénin, dont nous ne connaissons jusqu'à présent que le Nord et que nous allons traverser de part en part pour rejoindre enfin l'océan (le Burkina étant un pays enclavé -et sec- l'eau nous manque un peu...). Le temps de passer les 6 postes frontières (hé oui : 2 polices, 2 gendarmeries et 2 douanes...), l'aventure est à nous !

{gallery}lau-marc/201004/benin/carte{/gallery}